
Протокол № 8
заседания Общественного совета муниципального образования город
Ефремов
02 мая 2024 года

Дежиц Ю.К. Гомов А.А. Зуев А.Г.
Присутствовали:
Абросимова Р.И.
Байрамова А.И.
Гичко Д.А.
Золотова С.А.
Ильичева М.Л.
Кузнецова Т.В.
Мухортова Л.В.
Нечаев В.М.
Хромышева Г.Н.
Гельмияров Р.М.
Повестка заседания:

Выборы секретаря Общественного совета.
2. Подготовка заседания ОС на июнь 2024 года и вопросов для обсуждения.
3. Обсуждение участия членов Общественного совета в праздничных

посвященных 79-й годовщине Победы в Великой
Отечественной войне.

1.

мероприятиях. 79-й в5

1. По первому вопросу слушали председателя Общественного совета
Кузнецову Т.В. Она напомнила, что в связи со смертью секретаря ОС 
Григорьевой С.И. необходимо выбрать нового секретаря. Предложения по 
поводу кандидатур внесли Мухортова Л.В. - она предложила кандидатуру 
Абросимовой Р.И., Нечаев В.М. предложил кандидатуру Байрамовой А.И.

В ходе обсуждения Общественный совет решил избрать секретарем 
Байрамову А.И.

Голосовали: «за» - 13 чел., «против» - О чел., «воздержались» - О чел.

2. По второму вопросу слушали председателя ОС Кузнецову Т.В. Она
сообщила, что в соответствии с планом работы Общественного совета на 
июньском заседании необходимо рассмотреть вопросы:

1) Благоустройство детских площадок в плане их безопасности.
2) Актуальные вопросы многодетных семей.
3) Оздоровление и отдых несовершеннолетних жителей МО город

Ефремов.
Сообщение по первому вопросу, после дополнительного обследования 

детских площадок с учетом замечаний предыдущего обследования, поручено 
подготовить заместителю председателя Общественного совета Гичко Д.А.

Сообщение по второму вопросу поручено подготовить Золотовой С.А.



Для освещения третьего вопроса члены ОС приняли решение пригласить на 
заседание с отчетом начальника Управления по культуре, молодежной 
политике, физкультуре и спорту Полякову О.М. и сотрудников Управления, 
ответственных за летнюю оздоровительную кампанию.

Голосовали: «За» - 13 чел.; «Против» - 0; «Воздержались» - 0.

3. По третьему вопросу повестки дня слушали председателя ОС Кузнецову
Т.В. Она ознакомила членов Совета с планом мероприятий, посвященных 
Дню Победы. Члены Совета обсудили и решили, в каких мероприятиях они 
примут участие.

Голосовали: «За» - 13 чел.; «Против» - 0; «Воздержались» - 0.

Председатель Общественного совета 
муниципального образования 
город Ефремов Т.В. Кузнецова



Протокол № 9
заседания Общественного совета муниципального образования город
Ефремов
08 июля 2024 года

Присутствовали:
Абросимова Р.И. 
Байрамова А.И. 
Гильмияров Р.М. 
Гичко Д.А. 
Томов А.А. 
Дежиц Ю.К. 
Золотова С.А. 
Зуев А.Г. 
Ильичева М.Л. 
Кузнецова Т.В. 
Мухортова Л.В. 
Нечаев В.М. 
Рудаков Е.А. 
Ульянов В.И. 
Хромышева Т.Н.

Повестка заседания:
1. Благоустройство детских площадок.
2. Актуальные вопросы многодетных семей.
3. Встреча с главой администрации С.Г. Балтабаевым.

1. По первому вопросу слушали членов Общественного совета А.Г. Зуева,
Р.И. Абросимову и С.А. Золотову.

Они сообщили о состоянии детских площадок на сельских территориях в 
Шиловской зоне, в д. Ясеновая и в городе.

Так, А.Г. Зуев отметил, что детские площадки в Шиловской зоне, хотя и 
менее укомплектованы, чем в городе, но содержатся в порядке: трава 
окошена, мусор своевременно убирается, оборудование качественное

Р.И. Абросимова сообщила, что площадка в Ясеновой - в порядке, трава 
окошена, табличка с правилами поведения имеется.

С. А. Золотова сообщила о беспокойстве многодетных родителей по поводу 
состояния детской площадки во дворе многоквартирных домов 
Дружбы и Сл. восстания: оборудование старое, еще советских времен, 
сломаны.

Также она передала просьбу многодетных семей, проживающих 
Покровка и Пушкари об установке детских площадок.

на ул. 
качели

в н.п.

Информация членами Совета принята к сведению.



многодетных

и

асоциальный образ

2. По второму вопросу слушали С.А. Золотову. Она рассказала о
деятельности местного отделения Ассоциации многодетных семей, 
положительных фактах и проблемах.

В частности, она сообщила, что отделением ТРОО АМС в Ефремове 
зарегистрировано 256 многодетных семей, все они распределены по 12 
группам. Руководители групп - это активные члены ТРОО «АМС» с 2013 
года, организаторы и участники акций, мероприятий, социальные 
помощники семей.

Многодетные семьи проводят благотворительные акции - на лечение детям, 
для решения бытовых вопросов, участникам СВО и т.д.; проводят проверки 
питания в школах, маршрутов к образовательным учреждениям, состояния 
детских игровых площадок; держат на контроле многодетные семьи, 
ведущие асоциальный образ жизни; занимаются популяризацией 
многодетных семей, в том числе через СМИ. А также участвуют в конкурсах, 
получают награды.

Были озвучены и проблемы. В частности;
1. Незащищенность женщины в семье от насилия и отсутствие места в

городе, где она могла бы временно разместиться.
2. Не всегда лояльное отношение к ученикам из многодетных семей в

школах, а родителям этих детей не всегда хватает времени и сил проверить 
уроки, нет лишних средств на оплату репетиторов. Поэтому многодетные 
семьи рассчитывают на поддержку и помощь педагогов в дополнительных 
занятиях с детьми.

3. Необходимость оказания материальной помощи при сборе детей в школу
в виде предоставления скидок и льгот.

Информация членами Совета принята к сведению. Принято решение 
довести до сведения администрации и комитета по образованию поднятые 
проблемы.

3. По третьему вопросу повестки дня слушали главу администрации С.Г.
Балтабаева о том, что происходит в городском округе, какие программы 
реализуются. Задали вопросы, касающиеся экологии, здоровья людей, 
развития сельских территорий, кадрового вопроса и другие.

В частности, глава администрации предложил каждому задуматься о 
здоровье и принимать ежегодно участие в диспансеризации, которая 
поможет выявить некоторые заболевания на ранней стадии, что поможет 
назначить своевременное лечение, а порой и спасти жизнь.

Рассказал о детских площадках, которых в городе в этом году будет 
установлено порядка 5-6, а на селе 13. Говорил о большом каровом голоде, 
который испытывают и предприятия, и образовательные, медицинские 
учреждения, и даже городская администрация.

Информация членами Совета принята к сведению.



Председатель Общественного совета 
муниципального образования 
город Ефремов Т.В. Кузнецова




